

ECOLE DE LA ROSELIERE : COMPTE RENDU DU CONSEIL D'ECOLE
DU MARDI 01 AVRIL 2025

• **Présents** :

- Enseignants : Mme VEYRE (CE2/CM1), Mme CHARLOT et M. MAGNIN (CE1/CE2), Mme PERRARD (CP), Mme PHILIPPE (CE1), Mme ROSSEL (PS), Mme WEBER (MS), Mme MOUTARLIER (CM2), Mme BRICE (GS), Mme THOMASSEY (CM1/CM2)
- Représentants des parents : Mme VEJUX, Mme MOREY, Mme HEMART, Mme CAPITAINE, Mme TALLUREAU
- Maires ou représentants des municipalités : Mme GOUSSET (présidente du SIVU), M. MATHEY (mairie de Chavanne), Mme BELZ (mairie de Villers-sur-Saulnot), Mme GROSDÉMOUGE (mairie de Granges-le-Bourg), Mme BOUGAUD (mairie de Sécenans),

• **Absents excusés** :

- Mme WEBER (psychologue du RASED), Mme. ROCHE, M. et Mme EME

I) Bilan des effectifs pour l'année 2024/2025.

- A ce jour 197 élèves sont inscrits à l'école.

- Répartition pour l'année :

PS: 22 MS : 21 GS : 16 CP: 23 CE1 :31 CE2 :22
CM1 : 28 CM2 : 34

II) Prévisions des effectifs pour l'année scolaire 2025-2026

- Effectifs prévus par niveau à la rentrée 2025 :

PS: 21 MS : 22 GS : 21 CP: 18 CE1: 22 CE2 : 32 CM1 :24
CM2 : 26

Soit un total de 186 élèves.

→ Suite à une baisse très importante du nombre d'élèves, un poste d'enseignant a été retiré pour notre école. A la rentrée 2025, il y aura donc 8 classes au lieu de 9, soit une moyenne de 23,5 élèves par classe.

III) Demande de travaux et de budget pour l'année en cours

- Voici les différentes demandes concernant les travaux et les achats :

- réfection du couloir de l'étage et du bureau de la psychologue scolaire
- remplacement de certains volets de l'école (classe de Mme Thomassey et de Mme Moutarlier)
- prévoir des poubelles de tri pour les cours de récréation
- prévoir l'achat de stores pour les fenêtres du couloir qui se trouvent près de la classe de CE2/CM1
- prévoir un nouveau meuble à évier pour la classe de Mme Rossel ainsi que des étagères à poser au-dessus.
- les draps de la salle de sieste (salle de motricité) ont besoin d'être changés.
- Est-il possible d'augmenter le budget par élève de 38,11€ à 40€ ? Cela fait plus de 20 ans que le budget alloué par élève n'a pas bougé.

- Suite à la visite de la commission de sécurité, il convient de mettre des multiprises dans certaines classes. De plus, il est obligatoire de mettre un système d'alarme dans les toilettes (lumineux et sonore) pour les personnes en situation de handicap.
- Il est prévu également de changer tous les néons de l'école afin de les remplacer par des luminaires LED. Cela permettrait de faire des économies sur la facture d'électricité. Pour cela il faudra prévoir l'achat d'environ 400 néons, il conviendra donc d'étaler la dépense sur plusieurs mois. → *pas d'évolution du dossier*
- Le coût de la location du photocopieur pose un réel problème financier pour le SIVU. Le contrat actuel prévoit une location de l'appareil pour une période de 6 ans avec un forfait « photocopies » qui a augmenté en une année de près de 8%. Les membres du SIVU se proposent de rencontrer le commercial de la société afin de renégocier le contrat ou y mettre fin. → *pas d'évolution du dossier*
- Il convient de vérifier le terrain de sport car il y a des trous dangereux en formation.

V) Prévisions des sorties scolaires

- La kermesse de l'école aura lieu le 13 juin (selon les conditions météo, elle pourra être repoussée au 20 juin))
- Les classes de CE1 (Mme Philippe) et de CP (Mme Pérard) feront une sortie à Oricourt au mois de juin
- Les classes de CM1/CM2 (Mme Thomassey) et de CM2 (Mme Moutarlier) participeront à une activité poterie primitive le jeudi 3 avril organisée par Martine Aubry céramiste. Les deux classes se rendront chez l'animatrice au mois de juin pour continuer leur projet.
- La classe de CE2/CM1 de Mme Veyre ira visiter le parc de Wesserling en Alsace et travaillera sur le thème du conte lors de cette journée (1^{er} juillet).
- La classe de Mme Weber participera à une rencontre à Vesoul avec d'autres classes du département le lundi 16 juin à l'occasion d'un projet Classe Folk.
- Les classes de PS (Mme Rossel) et de GS (Mme Brice) feront une sortie en forêt la première semaine de juillet.
- Dans le cadre du projet école dehors/école en forêt, les élèves de CE1/CE2 (M. Magnin et Mme Charlot) partiront en classe verte du 02 au 05 juin à la Maison de la Nature de Muttersholtz (Alsace). Les élus présents lors du conseil d'école confirment la participation du SIVU grâce à une subvention de 1500€. Suite à la vente des boîtes de pansements, des deux marchés de Noël, grâce également à la subvention des Amis de la Roselière, la participation financière des parents ne sera que de 80€ par enfant (au lieu de 273€ de départ).

→ Merci à toutes familles qui se sont mobilisées, aux élus ainsi qu'à l'association de l'école.

V) Questions diverses

- Est ce qu'il y a des visites médicales prévues pendant le cursus scolaire ?
Certains parents déplorent l'absence de visites médicales pendant le cursus scolaire de leur enfant. En effet, il y a quelques années, la PMI ainsi que le médecin scolaire passaient régulièrement dans les écoles et organisaient des consultations selon l'âge des élèves.
- Les visites médicales se font très rares depuis quelques années. En effet, il y a un gros manque de personnel, notamment de médecins scolaires. Concernant la PMI, ce n'est pas mieux donc ils ne peuvent plus se déplacer chaque année.

Nous pouvons signaler auprès de l'infirmière scolaire des enfants qui nous semblent avoir certains problèmes mais il n'y a plus de visites systématiques comme avant. C'est bien dommage...

Le conseil n'ayant plus de questions, M. Magnin remercie tous les participants et la séance est levée.

Le directeur, président du conseil d'école.
M. MAGNIN